
“不在示范区内的示范区”

“虽然皖江城市带承接产业转移示

范区中并没有我们淮南，但我们淮南完

全可以成为不在示范区内的示范区！”淮

南市委书记杨振超认为。

目前，两市正在积极打造的合淮工

业走廊就是这样一个平台，在这条走廊

中，包含了合肥双凤工业区、岗集镇工业

集中区和淮南山南新城区、淮南工业园

区，以及合淮路、合水路沿线的乡镇。今

后势必将连点成片，成为做强、做大合肥

经济圈的重要增长极。

淮南可向合肥经济圈直接供电

合肥、淮南资源不同，产业互补。从

资源看，合肥市全国科技城和轻工城，科

教和高素质人力资源丰富，淮南是华东

能源城，煤电资源丰富。合肥作为推动

安徽崛起的大城市，淮南的资源将为合

肥率先发展提供强有力支撑。记者在淮

南市采访时了解到，在不久的将来，合肥

经济圈内的成员都有望用上来自淮南的

直供电。

民进淮南市委还提出，合肥、淮南都

是国家中部崛起试点城市，可在全国中

部试点城市中率先召开一次“合淮同城

化战略高峰论坛”，积极争取国家将合淮

同城化列入国家区域经济发展综合配套

改革试点。
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政协主席建议修建合淮轻轨

“随着淮南正式纳入省会经济圈发

展规划，合淮同城化战略已经成为省会

经济圈规划纲要的重要组成部分。目

前，两地旅游已经率先实现一体化，一小

时交通圈已经形成。”淮南市政协主席高

德金在接受记者采访时表示，“淮南市

很多政协委员纷纷建议在淮南和合肥之

间修建轻轨。淮南和合肥同为安徽人口

过百万的大城市，又是仅有的两个拥有

地方立法权的城市，两市之间如能修建

轻轨，才能真正使两市交通进入公交化

时代，带动合淮工业走廊的快速发展。”

两会上就有委员建议修轻轨

其实，早在今年年初举行的省政协

十届三次会议上，就有委员提出建议修

轻轨，以合肥为中心，把握新机场的枢纽

作用，联合淮南、巢湖、六安三市规划建

设互相通达的轻轨线，以每隔20公里一

站，每站周围3公里半径内，可建25万

人口规模的小城市，这样三条轻轨线，可

新增八至九个此等规模的卫星城市。

并称，以轻轨线两侧各带动50公里宽的

地域(相当于一小时内车程)到轻轨站计

算，将有2.4万平方公里区域的民众直接

受益，按江淮地区人口密度每平方公里

493人推算，受益人口近1200万。

合肥、淮南已经进入同城化时代，

今后，两地间将会统一电话区号，合肥

可以用上淮南的直供电，两地间甚至

还有可能修建轻轨……日前，记者在

随省政协江淮行采访团赴淮南市采访

时，淮南市委书记杨振超、政协主席高

德金以及多位当地政协委员向记者勾

勒起合淮同城化的未来蓝图。

沈兰兰记者 祝亮

资料图片

淮南市委书记杨振超、政协主席高德金勾勒合淮同城化的未来：

同拨一个区号，两市互通轻轨

统一区号，淮南方面很积极

城市圈要想做大做强，就必须把圈

内变成市内，就必须把中间的隔阂一个

个消除。例如，圈内的城市间不能再有

收费站，社保卡要能互相通用，圈内长途

汽车将来统统要变成市内公交车，电话

长途也要变成市内……

“淮南非常迫切地希望和合肥经济圈内

的兄弟城市统一电话区号，方便圈内的群众

进行通信交流！”杨振超告诉记者，让合肥经

济圈内的城市统一电话区号，是他多年来一

直倡导的事，并仍在不懈争取中。

淮南市的政协委员们告诉记者，

在国内，已先后有多个地方通过统一区

号，取消区内长途费、漫游费，实行统一资

费，迈出了通信一体化的成功步伐。合肥

经济圈内统一电话区号已经迫在眉睫。

5年内，长话有望变市话

庆幸的是，在不久前刚刚公布的合肥

经济圈推进区域信息一体化规划初稿中

就提到，到2015年，努力打造以合肥为中

心，以六安、巢湖、淮南、桐城为辅助的区

域信息一体化大格局。将加快对区域内

现有网络基础设施进行升级改造，支持通

信运营商共建共享基站等基础设施。实

现区域内电话区号、移动网络的统一，固

定电话号码升位，IP宽带接入，构建统一

信息网络平台，实现经济圈内通信同费。
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“为了规范养犬行为，切实减少犬

类伤人事件，预防和消灭狂犬病，建议

尽快出台《安徽省犬类管理办法》。”在

今年的省两会上，安庆代表团张莉等14

位人大代表，提出了这方面的建议。

27日，记者从省公安厅、省农委、

省卫生厅、省住房和城乡建设厅等协办

单位了解到，各协办单位均在办理意见

中明确表示，有必要通过专门立法，加

强我省犬类管理工作。省政府法制办

认为，因犬类管理立法涉及对公民养

犬权利的限制，宜通过地方性法规规

范。因此，需待省人大常委会列入立

法计划后，法制办将商请省直有关部

门，开展调研、论证，组织起草办法草

案，按照立法程序做好相关工作。

中国 AA 级资质拍卖企业
安徽盘龙企业拍卖有限公司

拍卖公告
受人民法院委托，我公司定于2010年8月15日（星期

天）10时再次拍卖金淮山庄宾馆，现公告如下：
一、该宾馆位于六安市金寨县天堂寨风景区管理处，

建筑面积958.82平方米，占地3484平方米（约5.2亩）,划
拔性质，经营及住宅用途，天堂寨风景区集国家级自然保
护区和风景名胜区为一体，投资该宾馆升值空间明显。
拍卖参考价：156万元。

二、展示时间：自公告之日起至 8月13日12时止。
三、登记时间：自公告之日起至8月13日12时止，有

意者需持有效证件到本公司办理竞买登记手续，并缴纳
履约保证金伍拾万元，竞买不成保证金在7个工作日内
不计息退还。

四、公司地址：合肥市徽州大道1158号银杏苑银杏大厦九层
咨询电话：0551-3441805 3413708 13855183956
监督电话：0554-4970370
网 址：WWW.ahpanlong.com
五、拍卖地点：合肥市徽州大道建银大厦5楼会议室

安徽盘龙企业拍卖有限公司

14人大代表建议立法管“狗狗”
有关部门称：一旦人大列入计划立即论证

随着越来越多的市民选择养一只宠物狗来陪伴自己，养狗带来的问题一直是大家关注的热点，除此之外

流浪狗的存在也成为人们时常讨论的话题。犬类随地大小便、伤人等现象屡见不鲜，给城市环境、市民安全

等方面都带来了困扰。 实习生 卫萌 记者 俞宝强

“狗粪便的问题还是很严重的，每天清

扫都非常痛苦，还有些遛狗的人对我们态度

非常不友好。”狗狗们随地大小便的行为，让

环城公园的环卫工人张大爷很是头疼。

犬类伤人的情况更让人忧心。住在

蜀山区岳西新村小区的胡先生称，出台

相关的犬类管理办法十分必要，“因为曾

经被狗咬过，所以我是个十分怕狗的人，

最令人担心的要属那些没有系狗绳的

狗，我见了躲都来不及。”由于对狗的害

怕，胡先生称他连坚持了多年的饭后散

步的习惯都已经放弃了。

“由于现在犬类对狂犬疫苗的接种率

与办理养犬证的比例还不是很高，尤其是

流浪狗更是无法保证。”胡先生告诉记者，

犬类伤人不仅会带来身心上的伤害，还会

涉及到无法赔偿等问题。

其实，我省犬类的管理法规，并不是

“真空”地带。在《安徽省城市市容和环境

卫生管理条例》中，市容环卫部门对宠物在

公共场所所遗留粪便，不及时清除影响卫

生的，对其饲养人处以 50 到 200 元的罚

款。但许多人对此毫不知情，可见在实施

中这项规定也落了空。

那么养狗者对此条例是否清楚呢？在环

城公园，记者看到一位中年妇女正带着自己的

小狗散步。当记者问起此条例时，这位遛狗者

表示并不清楚。随后记者采访了10多位前来

遛狗的市民，竟无一人知道该条例。

相关部门均表示
有必要专门立法

小狗伤人等问题让市民头疼

遛狗者大多对相关法规不知情


